

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada bab ini penulis akan menyampaikan kesimpulan dan saran dari hasil penelitian, kesimpulan dan saran diharapkan memberikan masukan bagi Media Harian Vokal, untuk meningkatkan kinerja dan prestasi nya.

- a. Kinerja wartawan dalam hal kualitas kinerja wartawannya, wartawan media Harian Vokal tertinggi di segi ketelitian bekerjanya yang mana jumlah data olahannya berjumlah (55,56%) dengan pilihan angket sangat setuju, mereka sangat setuju dengan pendapat bahwa Wartawan Media Harian Vokal Pekanbaru selalu bekerja dengan teliti.

Jadi responden sepakat memilih sangat bahwa wartawan media Harian Vokal Pekanbaru Bekerja selalu teliti. Ketelitian kerja wartawan yang sangat tinggi ini yang menjadi faktor penentu sehingga Media Harian Vokal Pekanbaru menjadi seperti yang sekarang ini.

- b. Sedangkan dalam hal kuantitas, responden banyak memilih point pencapaian target dengan persentase 58,33% dengan pilihan angket cukup setuju mereka mengatakan bahwa alokasi waktu Wartawan dalam melakukan pekerjaan dapat mereka gunakan dengan baik.

Dengan adanya responden memilih cukup setuju sebagai persentase terbesar maka perlu adanya pengevaluasian kembali akan pencapaian target wartawan pada Media Harian Vokal Pekanbaru.

B. Saran – Saran

Adapun saran yang dapat penulis berikan agar kinerja wartawan Media Harian Vokal Pekanbaru dapat lebih ditingkatkan.

1. Diharapkan kepada pihak terutama staf pimpinan Media Harian Vokal agar lebih memberikan adanya pelatihan – pelatihan atau diklat bagi wartawan dan pegawai Media Harian Vokal Pekanbaru agar mereka mempunyai tambahan ilmu untuk memperoleh pengembangan karier yang bagus dengan begitu mereka akan lebih loyal dan bekerja maksimal sesuai dengan target yang dibuat oleh Media.
2. Diharapkan kepada pihak Media Harian Vokal dapat menambah sarana dan prasarana yaitu penambahan tambahan unit atau motor yang berguna untuk memperlancar pekerjaan dalam pencapaian target.
3. Diharapkan kepada pihak Pimpinan Media Harian Vokal Pekanbaru memberikan perhatian lagi akan kesejahteraan anggotanya atau wartawannya agar mereka lebih memaksimalnya hasil kerjanya agar target yang diberikan Media Harian Vokal tercapai sesuai dengan yang diharapkan.